

統計功労者に対する県知事表彰を伝達

このたび、佐藤安憲さん(浮金)が統計功労者に対する県知事表彰を受賞し、昨年11月19日、町長から賞状の伝達を受けました。

佐藤さんは、農林業センサスや国勢調査などの調査員および指導員として永年にわたって統計調査事務に従事され、これまでの功績が認められ受賞が決定しました。

今後も統計の普及発展のため、ご尽力いただきますようお願い申し上げます。

受賞おめでとうございます。



町長(左)と佐藤さん

第26回サマーキャンプ中学生の翼報告会

研修の結果を発表

中学生海外派遣事業「サマーキャンプ中学生の翼」報告会が昨年11月29日、勤労青少年ホームで行われました。

研修報告では、団長総括報告に始まり、14人の団員が、初めての異文化交流体験の驚きや感動、それぞれの立てた目標やその成果、自身の成長や今後の目標を報告しました。最後に引率者が、現地での団員の様子や研修の成果について報告しました。

また現地で研修の様子を撮影した映像を上映し、報告会に訪れた方へ内容を紹介しました。

今回の研修で得た経験を生かし、将来世界で活躍することを期待します。



発表の様子

除雪に向けて士気新たに

除雪車両出動式を開催

本格的な降雪シーズンを前に、町道の除雪作業体制の確認と作業意識高揚を目的とした除雪車両出動式が昨年11月30日、多目的研修集会施設駐車場で行われました。

式には、作業に当たる受託業者のほか、町長、村上議長、遠藤田村警察署長、阿部行政区長会長が出席し、積雪への備えを改めて確認しました。

ずらりと並んだ除雪車両の前で、町長から「町民の安全、安心のため、健康と安全に留意し作業をお願いしたい」とあいさつがあり、受託業者代表者が「円滑な道路交通の確保に向け、安全第一で作業を行う」と宣言しました。

続いて、各除雪車両の作動点検を行い、除雪に対する備えが万全であることを確認しました。

式後、小野わかば幼稚園と中央さくら保育園の子どもたちが除雪車両の見学に会場を訪れました。除雪車両に間近で触れた子どもたちからは大きな歓声が上がりました。



代表者による安全宣言



除雪車両を見学する子どもたち